



EN LA SANTA SEDE DEL VATICANO

MULTIGREMIAL DEL SUR ENTREGÓ CARTA AL PAPA FRANCISCO POR QUEMA DE IGLESIAS

Esta misiva, firmada por directores de la entidad gremial, tuvo como objetivo informar al Papa de los atentados contra templos cristianos, y del sufrimiento de las víctimas en todo el sur de Chile. A su vez, también se adjuntó una copia de la carta al embajador en la Santa Sede, Mariano Fernández.

31 de junio 2016 – Este martes, en un hecho inédito para estas regiones, la Multigremial del Sur, integrada por los principales gremios de la Región de Los Ríos y Los Lagos, entregó directamente en la ciudad del Vaticano una carta dirigida al Papa Francisco, informándole sobre los graves atentados ocurridos contra iglesias y templos cristianos, como también explicitar el carácter terrorista de estos hechos, y el sufrimiento de las víctimas de la violencia en el sur de Chile. Así también, representantes de la MGS dieron aviso a la Embajada de Chile en la Santa Sede, haciendo llegar una copia impresa del documento, dirigida al embajador, Mariano Fernández.

Este hecho se enmarca en los esfuerzos de la MGS para que los embates del terrorismo en el sur sea conocido a nivel internacional, y que el Papa conozca de primera fuente el dolor de su Iglesia y de las víctimas de terrorismo en este país.

Desde el año 2014, y sin contar las dos iglesias que acaban de ser calcinadas este pasado miércoles 25 de mayo, 12 templos han sido quemados en La Araucanía: 10 católicos y dos evangélicos.

Christian Arntz, director de la Multigremial del Sur y presidente de SAGO, remarcó la importancia simbólica de esta acción: “Hemos viajado al Vaticano, para entregar de primera fuente un documento que llegue a las manos del Papa Francisco. Un Papa latino que conoce bien a los movimientos terroristas de nuestro continente, como las FARC. Y ahora le aportamos antecedentes sobre aquellos que están golpeando a templos y capillas, con motivos terroristas en nuestro país”

A lo anterior, se suma el reportaje que TVN emitió sobre la CAM este domingo, en el cual la organización reconoce abiertamente utilizar la violencia, y no estar dispuesta al diálogo. Figuras políticas como los intendentes de la Araucanía y del Biobío, hicieron públicas sus aprehensiones ante lo que este último denominó “propaganda a la CAM en el canal de todos los chilenos”.



Ante este hecho, Jose Luís Delgado, director de la MGS y director ejecutivo de Aproval, explicó una de las bases fundacionales de la Multigremial: “Nosotros jamás avalaremos la violencia. Y si entidades como la CAM o la recientemente conocida Weixan Auka Mapu la utilizan para generar terror, incendiando, usurpando y matando a inocentes familias como los Luchsinger Mackay; el Papa, una figura reconocida a nivel mundial y líder de la Iglesia, debía conocer los antecedentes de primera fuente, y saber que la mayoría en Chile pide y anhela la paz”.

DOCUMENTOS

CARTA ENTREGADA AL PAPA FRANCISCO EN EL VATICANO

Su Santidad, Papa Francisco.

29 de mayo, 2016.

Presente:

Como Multigremial del Sur, integramos a 9 gremios productivos de las regiones de Los Ríos y Los Lagos (Chile), y con todo respeto hemos querido escribir esta misiva, representando a miles de compatriotas, que nos hemos horrorizado estos últimos meses ante la quema inescrupulosa e intencional de templos, iglesias y capillas, tanto Católicas como Evangélicas, en la región de La Araucanía.

Creemos fundamental que su Santidad conozca que desde el año 2014, y sin contar las dos iglesias que acaban de ser calcinadas por los que nosotros llamamos terroristas este pasado miércoles 25 de mayo, 12 templos han sido quemados en La Araucanía: 10 católicos y dos evangélicos.

A su vez, y a lo largo de los años, en todo el sur han sido cientos de pequeños parceleros, ciudadanos y agricultores, quienes han sufrido atentados incendiarios, usurpaciones de sus propiedades, disparos, amenazas, e incluso la muerte. El 4 de enero del 2014, una pareja de adultos mayores (Werner Luchsinger, 75 años; y su esposa Vivianne Mackay, 69 años), fueron asesinados y calcinados en su hogar, víctimas de personas que buscan causar terror, enmascarando su violencia en una supuesta legítima reivindicación indígena.

Nosotros entendemos la demanda del pueblo mapuche, y creemos debe ser abordada por el Estado Chileno. Pero debe conocer que según un reciente estudio, el 71% de los mapuches opina que “nunca es justificable el uso de violencia en el reclamo por tierras ancestrales” (“Encuesta de Opinión Pública en La Araucanía”, U. Diego Portales, marzo 2016). Por lo tanto, los terroristas se escudan en la demanda de un pueblo que está siendo completamente estigmatizado por su culpa.

Y mientras, obispos y pastores claman para detener estos atentados, sin ninguna respuesta de nuestro Estado, el cual ha reconocido que “ha fallado” en solucionar este tema. Hoy es la



Iglesia la que ve sus iglesias incendiadas, templos muchos de ellos construidos de manera humilde por las mismas comunidades mapuches, donde existen numerosos católicos y evangélicos.

Esperamos que esta información le sirva para conocer el dolor de un país, y de chilenos que sufrimos porque nuestra fe está siendo atacada por el terrorismo, que no respeta valores ni religión, amenazando la libertad de culto, asesinando a personas, y creando odio y enemistad entre chilenos.

MULTIGREMIAL DEL SUR

CARTA ENTREGADA AL EMBAJADOR

Sr. Embajador, Mariano Fernández.

30 de mayo, 2016.

Presente:

Mediante la siguiente misiva, queremos hacerle llegar una copia de la carta que la Multigremial del Sur, entidad que representa a nueve gremios de las regiones de Los Ríos y Los Lagos (y a sus miles de adherentes), ha entregado esta semana a Su Santidad, el Papa Francisco, en la Santa Sede del Vaticano.

Este documento tiene por objetivo informar a Su Santidad sobre las iglesias y templos quemados en el sur de nuestro país, y la preocupación sobre el terrorismo y sus nefastos efectos, que se han expandido ya en tres regiones de Chile.

Esperamos que usted, en su posición de representante de todos los chilenos en la Santa Sede, pueda interceder por todos los compatriotas que sufren hoy el flagelo del terrorismo, que atenta contra la iglesia, contra la libertad de culto, y contra los derechos humanos.

MGS

MULTIGREMIAL
DEL SUR



Muchas gracias, y saludos cordiales.

Multigremial del Sur

MGS

MULTIGREMIAL
DEL SUR

